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В ГОРКОМЕ КПСС

В прошедший понедельник состоялось за-
седание бюро горкома КПСС по публикациям
в газете «Знам я труда» о работе Сланцев-
ского райпо — «Изжога. Отчего она бывает
— от недостатка или от изобилия?» (3 фев-
раля 1990 года) и другим.

На заседание для участия в обсужде-
нии вопроса были приглашены представители
Леноблпотребсоюза: председатель В. Ф. Ко.
валев и его заместитель — начальник управ-
ления торговли промышленными товарами
К). П. Турков, представители партийной ор-
ганизации шахты № 3 В. И. Елфимов и А. А.
Васильев.

По фактам, поднятым в газете, а также в

письмах, присланных в городской комитет тов.
Андреевым и Харченко, участвовавшим в про-

верке райпо вместе с работниками ОБХСС,
выступил председатель партийной ко-
миссии горкома КПСС В. А. Земляной,
который дал соответствующую оценку нове-

Несмотря на наметившиеся
положительные тенденции в ра-
боте Сланцевского райпо в воп-
росах выполнения плана това-
рооборота, укрепления матери-
ально - технической базы, рас-
ширения услуг, значительном
увеличении закупа излишков
сельскохозяйственной продук-

ции, сельское население про-
должает испытывать постоян-
ные трудности в приобретении
продовольственных и промыш-

ленных товаров.
В условиях обостряющейся

нехватки товаров в райпо не

налажен строгий учет за по-

ступлением и реализацией то-
варов повышенного спроса.

Не в полной мере выполне-

но распоряжение горисполкома
Л'Ь 78-р от 22.05.89 г. «О вре-

менных мерах по упорядоче-

нию реализации товаров повы-
шенного спроса».

Со стороны Матвеева В- М.
принижен спрос с руководите-
лей подразделений и служб за

тооговлю товарами повышен-

ного спроса. Несмотря на ор-
ганизаторские способности и
предприимчивость коммуниста-
руководителя т. Матвеева В. М.,
он зачастую бывает не сдержан,
груб, некорректен, болезненно
воспринимает критику, на что
ему неоднократно указывалось

ОТ РЕДАКЦИИ:

и на заседании бюро ГК КПСС
в августе прошлого года, и при
собеседовании. Однако комму-
нист т. Матвеев В. М. не сде-

лал должных выводов. Все это

в комплексе и привело к тем

нарушениям, которые указаны

в публикации в газете «Знамя
труда».

Проверка подтвердила факты
грубости председателя райпо,
коммуниста т. Матвеева и ока-
зания им препятствия при про-

ведении сотрудниками ОБХСС,
а также отсутствие полного уче-

та за поступлением товаров по-

вышенного спроса на складах

райпо и отпуска их в магазины.

БЮРО
ГОРКОМА КПСС
ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. За неправильное поведе-
ние, выразившееся в препятст-

виях при проведении проверки

базы райпо сотрудниками
ОБХСС, проявленную грубость,
невыполнение постановления
бюро горкома КПСС по вопро-

сам организации торговли и

улучшения культуры обслужи-
вания населения объявить чле-

ну КПСС Матвееву В. М- стро-

гий выговор с занесением в

учетную карточку.
2. Обратиться к руководству

Леноблпотребсоюза (т. Ковале-

ву В. Ф. ), правлению Сланцев-
ского райпо о принятии долж-

ных мер по наведению порядка

в торговле товарами повышен-

ного спроса и привлечении к

ответственности лиц, виновных
в бесконтрольности за учетом

поступления и реализации дан-

ных товаров.

3. Отделу внутренних дел

Сланцевского горисполкома

(т. Тимошину В. В.) усилить

работу по профилактике хище-

ний социалистической и обще-
ственной собственности, нару-

шений правил советской тор-

говли, злоупотреблений при

распределении товаров повы-

шенного спроса. Обеспечить
гласность в этой работе, о выяв-

ленных недостатках и приня-

тых мерах регулярно информи-
ровать жителей города и райо-
на.

4. Предупредить товарища
Матвеева В- М., что в случае

непринятия кардинальных мер

по улучшению торгового обслу-
живания жителей села, наведе-

нию должного порядка в учете,

распределении и реализации
товаров повышенного спроса

вопрос о целесообразности его
использования в данной долж-

ности будет ставиться перед

правлением Сланцевского рай-
по.

ДАНА ПАРТИЙНАЯ ОЦЕНКА
дению коммуниста В, М. Матвеева по отноше-

нию к работникам ОБХСС и ветеранам, руко-

водству коллективом райпо. С материалами

дальнейшей проверки работы райпо (а она

еще не закончена и продолжается) ознакомил

членов бюро и всех присутствовавших началь-

ник ОВД горисполкома В. В. Тимошин.
О положении дел, о случившемся инци-

денте с проверяющими райпо бюро заслушало

В. М. Матвеева. Валерий Михайлович еще

раз принес извинения работникам ОБХСС и

ветеранам. Выступили председатель Лен-
облпотребсоюза В. Ф. Ковалев, от шахтерской

парторганизации — В. И. Елфимов, член бю-
ро горкома КПСС В. С Трощенков — пред-

седатель горкома народного контроля, Я. Я.
Богданов — председатель исполкома горсове-

та и другие. Завершил обсуждение первый
секретарь ГК КПСС В. В. Назаров. Бюро
горкома КПСС приняло постановление, кото
рое приводится ниже.

Сообщает
корреспондентский пост в .

# Состоялось заседание у первого заместителя

председателя исполкома Г. А. Тишкина с участием пред-

ставителей проектного института Ленгражданпроект по

выбору площадки для строительства новой городской ко-

тельной и трассы газопровода на город.
Присутствовали главный архитектор города В. Ф. Пан-

филенок, главный инженер ПО «Сланцыжилкомхоз»
В. А. Родионов, директор теплосетей В. Е. Степанов, дирек-

тор городских электрических сетей Е. Т. Белов, директор

предприятия «Водоканал» Ю. П. Фролов, главный врач
СЭС Г. II. Волков. Место под котельную отведено, трасса

газопровода выбрана.
# Прошло заседание жилищной комиссии по подготовке

списков на замещение освободившейся жилой площади.

# У первого заместителя председателя исполкома Р. М.
Саптгареева состоялось совещание по вопросу строительства
котельной на левом берегу реки Плюсса.

Присутствовали представители агропромтехники, Слан-
цыагростроя, лесокомбината, ПМК-15, мехлесхоза, леспром-

хоза, ДРСУ, ЛПО «Ленннградсланец», председатель испол-

кома Пелешского сельсовета, главный архитектор города.

# У заместителя председателя исполкома А. Г. Пара-
моненко состоялось заседание комиссии по делам несовер-
шеннолетних. Рассмотрено 21 дело, из них: 8 подростков

направлены в спецПТУ. 10 родителей подвергнуты штрафу
за безнадзорность детей, двое подростков отчислены из

Кингисеппского ПТУ № 34 и один — из Выскатской школы.

в Прошло заседание административной комиссии, на

котором рассмотрено 8 дел. Пять человек предупреждены,

подвергнуты штрафу трое: за нарушение правил благо-
устройства населенных пунктов — двое, один — за утрату пас-

порта.

ЛУЧШЕ РАБОТАЕМ-
ЛУЧШЕ ЖИВЕМ

На прошедшей 15 февра-
ля очередной профсоюзной
конференции сланцеперера-

батывающего завода «Слан-
цы» был заключен коллек-

тивный договор на 1990 год.

Хотя за основу его взят до-

говор прошлого года, в нем
содержится ряд новых поло-

жений, регламентирующих

взаимоотношения админист-

рации с коллективом завода.

Так, в разделе «О соци-
альном развитии коллектива»

администрация ооязуется:
закончить строительство 80-
квартирного жилого дома

№ 15 в четвертом микрорай-
оне города; оказывать финан-
совую помощь членам жи-

лищных кооперативов и ин-

дивидуальным застройщикам;
сохранять очередь на полу-

чение жилья молодым ра-

ботникам, направленным на

учебу в вузы и техникумы
предприятием. По многочис-

ленным просьбам для трудя-
щихся завода в этом году

будет оборудован участок по

техническому обслуживанию
и текущему ремонту легко-

вых автомобилей. Будет про-

изводиться оплата посещений
детского сада многодетным

семьям. Для детей завод

приобрел, также недавно, в

свою собственность пионер-

ский лагерь «Космос». Он
будет отремонтирован и от-

крыт к летнему сезону. Две
смены по 150 ребятишек по-

лучат возможность встре-

тить и провести там пионер-

ское лето.

В главе «Социальное стра-
хование, медицинское обслу-
живание, организация отды-

ха» предусматривается за-

ключение договора с научно-

исследовательским институ-

том рентгенологии

(ЦНИРРИ) для ежеквар-
тального углубленного ульт-
развукового и эндоскопичес-
кого обследования трудя-
щихся, а также заключение

договора с ЦРБ об увеличе-

нии численности медперсо-
нала на Заводском здрав-

пункте. Совет трудового кол-
лектива поддержал инициа-
тиву коммунистов произво-

дить доплату к пенсии до
100 рублей в месяц ветера-
нам, отработавшим на СПЗ
«Сланцы» непрерывно более
25 лет. Теперь это узаконено

и в коллективном договоре.

По статье «Культхтно-
воспитательная и спортивно-
массовая пябота» плвнирм-

ется завершение строитель-
ства тира и оборудование
теннисного корта на стади-
оне «Химик». Достаточно
внимания уделено в коллек-

т ”ВНОЛ1 ЛОГОВОПР МОЛОПОЖ”.

Многие из предложений мо-
лодежной программы, разра-
ботанной комитетом ВЛКСМ,
вошли в него составной ча-
стью.

Отдельно надо отметить,
что появился в основном до-
кументе план мероприятий
по охране природы. В этом

выразилось стремление кол-
лектива вмешиваться, содей-
ствовать скорейшему прове-
дению в жизнь природоох-
ранных мероприятий. Кол-
лектив использовал свое пра-

во взять их под особый кон-
троль.

В нелом впечатление пос-
ле прочтения нового вари-

анта лсовора остается не-
плохое. Но выполнение мно-

гих его статей впрямую за-

висит от работы самого кол-

лектива.

Д. ПОНОМАРЕВ.

Самое-то интересное, что пресловутые «списки», которые

витают в воздухе и не сходят с уст людей, даже довольно ответ-

ственных, придуманы кем-то, предполагаются, так как самого

этого слова «списки» нет в корреспонденции «Изжога...».
Чтобы в этом убедиться, еще раз, кому интересно, надо ее пе-

речитать. И мы также предлагаем работникам ОБХСС, если

есть такие имена «нужных людей», пользующихся вне очереди

услугами райпо, назвать их. А предположения остаются

предположениями, домыслами, которые вводят в заблуждение
людей. С другой стороны — если не доказано документаль-

но, то и работники ОБХСС не могут по этому поводу -сказать

определенно. Во всяком случае, фразу, сказанную коррес-

пондентам А. Зиновьеву и М. Ермакову сотрудником ОВХСС
В. Сербиным, — «Оперативные данные мы не можем разгла-

сить, но я думаю, в свое время мы назовем конкретно фа-
милии этих людей, и что они покупали», — считаем опромет-

чивой, от которой надо было воздержаться.

По материалам окончательной проверки работы райпо со-

трудниками ОБХСС будет материал в газете.

Нужна ли справка?

Отвечаем
В прошлом году по-

ступило распоряжение но

всей стране о взимании

платы за посещение ре-

бенком детского сада в

размере 50 копеек за

день, независимо от за-

работной платы родителей-
Но бухгалтер детского

сада № 15 вновь велела

всем принести справки с

места работы о заработ-
ной плате.

В. ИВАНОВА,
родительница.

Редакции отвечает заведу-

ющая горфинотделом Л. П.
Ведяхина:

— Постановлением Сове-
та Министров СССР от 13
января 1990 года «О разме-

рах платы родителей за со-
держание детей в дошколь-

ных учреждениях» установ-

лен новый порядок взимания

платы.
За каждый день посеще-

ния ребенком детского сада
или яслей родители будут

платить по 50 копеек, и в

случае работы детсада по 12
и более часов— по 60 копеек

независимо от ведомствен-

ной подчиненности детского

учреждения и места работы
родителей. Установлены
льготы для детей из много-
детных семей и семей, где

доход на одного человека не
превышает 60 рублей.

В настоящее время плата

за содержание детей в до-

школьных учреждениях п>

рода взимается в прежних
размерах, так как данное по-

становление еще не доведено

до всех предприятий и
учреждений. Перерасчет
по оплате будет произведен

в ближайшее время за пе-
риод с 1 января 1990 года



2 страница «ЭВЛЖй Т Я t Л Чв 22 февраля 1990 года

Избирательный онруг N° 35

Н. Ю. Борисова

22 февраля 1990 года
3 страница

В. А. Яковлев

По избирательно.
му округу № 35
(улица Кирова, с до-

ма № 30 по дом
№ 40/12 (четная
сторона), Октябрь-
ская, М. Горького,
дом 18а) зарегист-
рированы три кан-
дидата в депутаты
горсовета: А. С. Ар-
ляпов, Н. Ю. Бо.
рисова и В. А.
Яковлев.

Александр Сидоро-
вич АР ЛЯПОВ родил-

ся в 1951 году в Ке-
меровской области, об-
разование высшее,

член КПСС.
После окончания

Томского политехниче-

ского института рабо-
тал на Новокузнецком
цементном заводе, cl
1976 года работал на
Сланцевском цемент-'
Пом заводе мастером,

начальником цеха. В
1980' году по рекомен-

дации трудового кол-

лектива завода направ-

лен на службу в орга-

ны внутренних дел.

В настоящее время
заместитель начальни-
ка отдела внутренних
дел. Майбр милиции.

Обучается в Высшей
юридической заочной
школе МВД СССР.
Женат, воспитывает

двоих детей.
Фото А. С- Арляпо.

ва редакция не распо-

лагает.

— Полновластие ме-
стного Совета — основ-

ной путь повышения
жизненного уровня жи-

телей района.
Всемерное развитие

местной промышлен-

ности, увеличение вы-

пуска разнообразных
товаров народного по-

требления:
зависимость район-

ного бюджета от ре-

зультатов финансово-
хозяйственной деятель-
ности всех предприя-

тий, организаций на

территории района:
создание совместных

предприятий для взаи-

мовыгодных решений
социально - экономиче-
ских проблем;

финансовая база Со*
вета строится на источ-
никах доходов, осно-

ванных на долгосроч-
ных нормативных от-

числениях, включаю-

щих поступление в

бюджет от всех пред-
приятий (в т. ч. ва-

лютных), расположен-

ных на территории
района.

Решение жилищной
проблемы:

расширение строи-
тельной базы района;

привлечение пред-

приятий и организаций
района для выполне-
ния работ хозяйствен-
ным способом;

развитие индивиду-
ального строительства,

создание режим я наи-
большего благоприят-
ствования индивиду-
альным застройщикам.

Правоохранительная
деятельность:

борьба с преступ-
ностью — дело не
только правоохрани-

тельных органов (ми-
лиции, суда, прокура-

туры), но н трудовых
коллективов, общест-
венных организаций,
каждого жителя рай-
она;

создание районной
программы борьбы с
преступностью с ее

финансовым обеспече-
нием:

создание муници-
пальной милиции (Со-
вет определяет штат-

ную численность мили-
ции. исходя из особен-
ностей района, денеж-

ное содержание сот-

рудников милиции,
техническое обеспече-
ние и т. п., создание

нормальных социаль-
но-бытовых условий):
помощь милиции нуж-

на сегодня, ибо завтра

эти затраты будут зна-
чительно больше, и

время будет упущено;

помощь в охране
правопорядка от тру-

довых коллективов
необходима;

гражданам, участ-

вующим в этом про-

цессе, должны быть
предоставлены льготы;

устранение всяче-
ских неправомерных

привилегий;
исключение обяза-

тельного совмещения

должностей первого
секретаря горкома

партии и председателя
Совета народных депу-

татов:

проведение в жизнь
конституционного прин-
ципа «Перед законом

все равны».
Программа милосер-

дия:

создание городского

фонда помощи мало-
обеспеченным и пре-

старелым гражданам;
проведение распро-

дажи товаров по низ-

ким ценам данной ка-

тегории граясдан.
Экологическая об-

становка:

строительство новых
предприятий с вредны-

ми выбросами должно

проходить экспертизу:
предприятия, допу-

скающие превышение
предельно допустимых
норм, должны пла-

тить в доход Совета:
расходоваться эти

средства должны на

охрану природы в рай-
оне:

должна быть про-
грамма оздоровления

экологической обста-
новки в районе: фи-
нансовые программы
за счет средств пред-
приятий - загрязните-

лей в бесспорном по-

рядке.

Надежда Юрьевна

представляем; „ „ в двтяты ГОРОДСКОГО совета
ЗА родилась — U гг, г. т. ljl.1 Г, А Гп d О   М ябипп тальный OHOVZБОРИСОВА родилась

в 1962 году в Слан-
цах. образование сред-

нее, член ВЛКСМ.
С 1981 года по на-

стоящее время .рабо-
тает швеей на фабрике
«Молодость». Избрана
комсоргом бригады.
Замужем, воспитывает

дочь.
— Меня выдвинул

кандидатом в народ-

ные депутаты коллек-
тив цеха № 1 швей-
ной фабрики «Моло-
дость». Главным на-
правлением в своей де-

путатской работе (если
выберут) я считаю

больше работать со
своими избирателями .

Прислушиваться к их
просьбам. жалобам.
Я уже начала знаком-

ство с Избирателями и
столкнулась с их про-
блемами. В моем ок-

руге полов!: на домов
нуждается в капиталь-

ном ремонте, нет горя-

чей воды, трубы ста-

рые, канализация за-

соряется. Во дворах
нет детских площадок,

детям почти нечем за-

няться.

Также меня вол-

нует благоустройство
города. Нужны городу
парки, развлекатель-

ные аттракционы, мо.

лодежные кафе, новые
школы. Также охрана
окружающей среды в

районе и городе, жи-

лищное строительство.

Надо добиваться и вы-

полнения программы
«Жилье-2000», улуч-

шения здравоохране-
ния, скорейшей рекон-

струкции всех пред-

приятий пищевой про-

мышленности города,

чтобы переходить на
самообеспечение про-
дуктами питания.

Тщательно проду-

мать систему распре-

деления дефицитных
товаров, чтобы все бы-
ло по справедливости.

Если буду избрана, по-

стараюсь оправдать
оказанное мне доверие.

Владимир Анатоль-
евич ЯКОВЛЕВ родил-

ся в 1956 году в Слан-
цах, образование сред-
нее, член КПСС.

После окончания

средней школы в 1973
году начал работать
токарем на шахте «Ле-
нинградская». Сюда
вернулся и после

службы в армии, но

работал уже горнора-
бочим очистного забоя.
В настоящее время ра-

ботает мастером-взрыв-
ником. Принимает ак-

тивное участие в обще-
ственной работе, изби-
рался членом участко-

вого комитета, сейчас
член партбюро участ-

ка. член профкома
Л ПО «Ленинградсла-
нец». Женат, воспиты-

вает дочь.

— В городской Со-
вет я выдвигаюсь
впервые, но считаю,

что перестройка в его

работе назрела давно.

Пора дать депутатам

реальную власть в ру-

ки, чтобы они не вы-

ступали в роли проси-

телей. как это было в

предыдущие годы. В
случае избрания меня

депутатом буду счи-

тать главным выполне-

ние наказов избирате-
лей. Наиболее набо-
левшими проблемами
считаю в первую оче-
редь жилье, экологи-

ческую обстановку в

городе и районе, а

также проблемы моло-
дежи.

Иабирательный онруг N° 52

В. А. Андреев

.

ч ■ Mil

И. М. Десинов

В. Н. Феофанов

Г. П. Сойкин

ШшШЯк

По избирательному ок-

ругу № 52 (улица Гага-
рина, дом 13) кандидата-

ми в депутаты зарегист-

рированы В. А. Андреев
— начальник отделения
ГАИ отдела внутренних

дел, И. М. Десинов —

банщик банно-прачечного
комбината, Г. П. Сойкнн
— подземный слесарь
участка шахтного тран-

спорта № 2 шахты «Ле-
нинградская», В. Н. Фео-

фанов — бригадир кузне-
цов ремонтно-механичес-

кого цеха СПЗ «Сланцы».

Виктор Апполонович АН-
ДРЕЕВ — родился 8 фев-
раля 1942 года в по-

селке Санхро ВязникоП-
ского района Ивановской
области в семье рабо-
чих. Трудовую деятельность

начал на Сланцевском ком-

бинате «Строй деталь», рабо-
тал бетонщиком. Затем ра-

ботал на ряде автотранспорт-
ных предприятий г. Ленин-
града и г. Сланцы шофером,
проходил действительную
срочную военную службу в

рядах Советской Армии. В i

1969 году закончил Ленин-
градский автодорожный тех-

никум. На протяжении семи

лет работал начальником ко-

лонны Сланцевского произ-

водственного объединения
грузового автотранспорта. В
органы внутренних дел при-

шел по направлению трудо-
вого коллектива этого пред-

приятия.

Закончил Ленинградский
горный институт, получил

квалификацию инженера.

Андреев В. А. — член

КПСС, пользуется авторите-
том' в коллективе отдела

внутренних дел и среди жи-

телей города. Ведет актив-

ную пропагандистскую работу
по профилактике дорожно-

транспортных происшествий
в районе, обладает органи-
заторскими способностями.

Женат. Имеет сына и дочь.

— Предлагаю продолжить

активную борьбу за наведе-

ние порядка на всех участ-

ках жизни района.
Горсовет должен обладать

реальной властью, подкре-
пленной материальными

средствами. Чем авторитет-

ней будет власть Советов,
тем скорее вернутся утра-

ченные позиции партии.
В основу своей работы

закладываю работу с насе-

лением, со многими жителя-

ми города и района, прини-

мая все зависящие от меня

меры к снижению количества

дорожно-транспортных про- '
исшествий и тяжести их по-

следствий.
Буду ставить и такие во-

просы, добиваясь их испол-

нения: строительство дет-

ского городка по безопас-
ности движения, продолжить
и закончить строительство

учебно-методического центра
ГАИ, на базе которого про-

изводить обучение сотруд-

ников ГАИ профессиональ-
ным навыкам организации
движения транспорта и пе-

шеходов, а также обучение
населения вопросам безопас-
ного движения.

Одним из главных вопро-

сов считаю скорейший ввод

в эксплуатацию вертолетной
площадки, на которую будут
приниматься вертолеты для

своевременного оказания ме-

дицинской помощи пострада-
вшим в дорожно-транспорт-
ных происшествиях, а также

экстренной отправке тяжело-

больных в медицинские цен-

тры для оказания высоко-

квалифицированной помощи
и доставки медицинского
персонала к нетранспорта-
бельным больным, поскольку

в ближайшей перспективе

существующий местный аэро-
дром будет переселен за

пределы города.
Организация отведения

места для автомобильного
автодрома, где обучать и
производить практические

тренировки водителей авто-

мототранспорта профессио-
нальным навыкам выхода из
аварийных ситуаций, постоян-

но возникающих на дороге.
Проводить дальнейшую ра-

боту по оздоровлению эколо-

гической обстановки в горо-
де и районе, для чего:

а) принять активное уча-

вопросов оо отводе основц
го потока грузового

спорта из жилого массива
проектирование и строител!
ство объездных дорог;

б) систематически орган

зовывать проверки транспо;
та на повышенное выделещ
окиси углерода и дымное:
как на предприятиях горо;
и района, так и на дорога

в) принимать меры к з

прещенню бесцельной раб
ты двигателей автомобид
и тракторов на стоянках

архитектуры
при решении вопросов пр

вотирования строительст

учитывал вопросы, связ;

Избирательный онруг Nb 75
стие, в ускорении решевд образование среднее, беспар-  

-     \и йный . С 1964 года работа-
Tpaij e x на шахте «Ленинград-

ская». Председатель участ-

кового профсоюзного комите-
та, активный рационализа-
тор. Женат, двое детей.

— Много ведется разго-
воров о кандидатских про-
граммах, а я думаю, что про-
грамму для всех будущих
депутатов давно говорят лю-
ди, "просто нужно прислу-
шаться. Некоторые кандида-
ты в депутаты много обеща-
ют, а после выборов забыва- 

А- 0. Кондратьев

Добиваться, чтобы отд!
горисполком {«. кого он" представляют.

Мое мнение: нужно не реже
1 раза в месяц встречаться
с избирателями, обсуждать

ные с безопасным движени| JJS \?2S-
транспорта и пешеходов^,

дворах и дворовых площ;

ках и буду вести жеста
борьбу с нарушителями 6i

сдТЕ на городской Совет.
Очень много вопросов, ко-

торые нужно решать неза-

гоустройства "в микрона! чедлн 1 ельно, но главны* .
•' > ь I l d( экология города и всего раи-

нах города.
Буду бороться за переда*

обслуживания и содержав
дорог в единые руки, а та

же использования в райи
денежных средств, х_котор
ежегодно отчисляют водите,
индивидуальных транспор

ных средств на содержат
дорог.

Одним из серьезных в

просов считаю привлечет

молодежи к техническим в

дам спорта.

Некоторые из вопросе
поднимаемых мною, совпа;
ют с моими должностям)

обязанностями, но я счиа

полномочие депутатачЛз
ваше доверие, товарщ

ускорит решение поставл)

ных мною вопросов

Иван Михайлович ДЕС1
НОВ — председатель coi

та ветеранов войны и тру,

III микрорайона Сланцев,
ухода на пенсию работал
СПЗ «Сланцы» начальник:

цеха, старшим инженере

Награжден орденом «Зш
почета».

— Перестройку в рабе
горсовета нужно актив

продолжать. Предлагаю п

ностыо отказаться от ста)

го командно-администрат
ного метода управления,
пока прослеживается. Пр
седателю надо иметь хо

ших заместителей — лш
дела, ответственных^чниц
тивных, свободных бт бю]
кратки, пользующихся авт

ритетом. В случае моего

брания — я слуга наро;

На первом плане будет че;
век (мои избиратели), общ и
ство, перестройка.

Кандидатом в депута'
меня выдвинули два колле
тива — городской совет

теранов войны и труда и 6*
по-прачечный комби
Один из наказов— улучши
бытовое обслуживание
селения. Второе — внедрй
в. жизнь решение гориспо

кома от 14 ноября прошло
года по благоустройству^
ритории берега реки Куше
ки для отдыха жителей пр
летающего микрорайон
оборудовать пляжи, откр>
тый спортивный компла
для молодежи. Третий

она. Продовольственная про-
грамма, жилье и досуг моло-
дежи, наведение порядка в

городе.

Депонты должны принять

решение, чтобы государст-

венный транспорт никем не
использовался в личных це-

лях, и строго контролиро-
вать это и обязать всех ру-
ководителей города раз в не-
делю ездить на работу и с

работы городскими автобу-
сами.

Депутатский корпус и ра-
бочий контроль обязаны на-

нять нормальную работу
складов, магазинов и точек

питания.

Владимир Николаевич
ФЕОФАНОВ — родился в

Сланцах, образование сред-
нее, беспартийный. На СПЗ
«Сланцы» работает с 1969
года. Неоднократно избирал-
ся депутатом городского Со-
вета. Награжден орденами
Трудовой Славы II и III сте-
пеней. Женат, двое сыновей.

— Считаю, что необходимо
изменить структуру форми-
рования постоянных депу-

татских комиссий в город-
ском Совете. Недопустимо,
когда председателем такой
комиссии является депутат,

-3990РЫЙ обязан заниматься

этими^же проблемами по
своему служебному положе-

нию. Дать постоянным ко-

миссиям право вето на реше-

ние. принятое исполкомом.

меня выберут депу-

татом, главным направлением
в своей депутатской работе
считаю служение людям,
своим избирателям, жителям

нашего города. Пока нет

Закона о местном самоуправ-

лении, а ряд принятых зако-

нов не работает, кандидату

в депутаты трудно выступить

со своей программой. Под
каждую конкретную про-

t MMy потребуется власть,

детва и многое другое.

Проблемы своего округа

знаю, готов их решать сов-
местно со своими избирате-
лями. Потому как без помо-

; Щи своих, избирателей ни

асфальтировать \шицу Окт -,один Депутат любого ранга
бп .екая, оборудовать откр ® е в состоянии их качествен-
тый спортивный компле решить,
для молодежи около шко.' В условиях все большего
№ 1 , изыскать возможное товарного дефицита наблюда-
открытия второго клуба J ется дефицит, я бы сказал, и

лодежи в микрорайоне. С на человечность. Если мы не

циальная защищенность ® станем друг к другу терпн-

ветеранов, инвалидов осЯ Мее, уважительнее, то нам

ется главной задачей в ' придется жить по закону

ей деятельности. стада.
Решение всех городе#1 ,

проблем возможно при < , Необходимо решать прц-
тивном участии коллектив ол емы с жильем. Формы мо-

предприятий и жителей ! гут быть разные, и чем бу-
рода под руководством в дет их больше, тем лучше,

шего Совета. Строго собд» Люди устали от общежитий,
дать основные принципы ® коммуналок и проживания на

рестройки — гласность, 1 частных квартирах. Жители
мократню. ^ хотят видеть город благо-

1 еннадий Павлович Си* Устроенным и красивым, а не

КИН — родился в Сланд^ вечно перекопанным.

Г. А. Приходько

А. Ф. Скурихин

По избирательно-
му округу № 75
(улицы Ломоносова
с дома № 51/2 по
дом № 65/15 (не-
четная сторона), 1
Мая с дома № 62
по дом № 78/25
(четная сторона) и

с дома № 73 по
дом № 97 (нечет-
ная сторона), пере-
улок Полевой, ули-
цы: Декабристов с
19 по дом № 27
(нечетная сторона),
Маяковского, дома

№№ 17, 19, 21, 23)
зарегнетриро ван ы

три кандидата в Де-
путаты: А- С. Конд-
ратьев, Г. А. При-
ходько и А. Ф.
Скурихин.

Александр Серге-
евич КОНДРАТЬЕВ —
родился в 1953 году,

образование высшее,
член КПСС.

Свою трудовую дея-

тельность начал в

1970 году автослеса-

рем Сланцевского гру-
зового автопредпргя-

тия. После окончания

Ленинградского гор-
ного института рабо-
тал горным мастером,
помощником начальни-
ка участка в Вахруше-
евском шахтообогати-
тельном управлении
«Сахалину голь». С
1979 года работает в
Сланцах, на шахте
№ 3. В настоящее
время работает началь-
ником участка венти-

ляции и техники без-
опасности. Председа-
тель группы народного
контроля шахты № 3.
Женат, воспитывает

двоих детей.
Главным в своей де-

путатской работе счи-

таю благоустройство
города и борьбу за
экологию-

Просьбы и наказы

будущих избирателей,
членов коллектива —

улучшить содержание

городских дорог, повы-

сить ответственность
жилищно - коммуналь-

ных служб за обслу-
живание населения и

некоторые вопросы ча-

стного характера.

Особенно острые го-

родские проблемы —

обеспечение жильем,

снабжение продуктами
питания, беспорядок в

организации торговли.

Пути их решения —

жесткий контроль го-

родского Совета за ра-

ботой руководителей
торговли и разработка
конкретного плана

строительства жилья
хозспособом и индиви-

дуального строительст-

ва.
Галина Александров-

на ПРИХОДЬКО —

родилась в 1951 году в

Эстонской ССР, обра-
зование- среднее, бес-
партийная.

Трудовую деятель-

ность начала в 1970
году планнметристом

па ТЭЦ завода «Слан-
цы», и в настоящее

время работает там же.

Является заместителем
председателя профкома
цеха. Замужем, вос-

питывает двух сыно-

вей.
— Очень хотелось

бы, чтобы полновласт-

ным хозяином в городе

был Совет народных

депутатов. Председа-
тель Совета должен из-

бираться на альтерна-
тивной основе- На сес-

сиях надо больше при-

нимать решений, кото-

рые можно было бы
выполнять в ближай-
шее время, не отклады-
вая в «долгий ящик».

Если изберут депу-

татом, считаю главным

быть ближе к людям.

Отдел культуры, а

также депутаты город-

ского Совета должны

поавилыю подойти к

проблемам подрастаю-
щего поколения и мо-

лодежным проблемам.
Волнуют и многие дру-

гие проблемы в городе:

благоустройство, состо-

яние дорог (из-за ко-
торых раньше времени

выходят из строя не

только личные' автомо-

били, ной государствен-

ный транспорт). Хозя-
ин у дорог должен

быть один.

А также быстрее на-

до решать продовольст-

венную проблему и

проблему с жильем.

Анатолий Филиппо-
вич СКУРИХИН —

родился в 1952 году
в Сланцах Член
КПСС.

С 1973 года работа-
ет на заводе резино-
вых изделий, с 1980
года — в цехе формовой
техники, работал смен-

ным мастером, сейчас
мастером шиноремонт-
ного участка. Избран
членом партбюро заво-

да, секретарем партор-
ганизации- цеха. Женат,
двое детей.

Предвыборной про-
граммой А. Ф Скури-
хина редакция не рас-
полагает.

Избирательный онруг N° 43

А, В. * ... ...

А. К. Глушаева

По избирательно-
му округу № 43
(улица М. Горького,
дома №№ 7, 11)
зарегистриро ван ы

три кандидата в де-
путаты горсовета:
А- В. Андреев,
А. Н. Глушаева и
С. А. Тимофеев.

Александр Василь-
евич АНДРЕЕВ родил-

ся в 1 948 году в

Псковской области, об-
разование высшее,

член КПСС.
Трудовую деятель-

ность начал преподава-

телем восьмилетней
школы. В 1971 году

приехал в Сланцы, на-

чал работать токаре,м

на ремонтно-механиче-
ском заводе. В 1980
году избран секрета-

рем партбюро завода,

а в 1983 году — за-

местителем секретаря

парткома ЛПО «Ле-
нинградсланец». В
1988 году избран сек-

ретарем этого партко-
ма. Является членом

горкома КПСС. На-
гражден медалью «За
доблестный труд. В
ознаменование 100-лс-
тия. со дня рождения
В. И. Ленина.

Женат. Воспитывает
сына.

Возлагаю боль-
шие надежды на зна-

чительное расширение
возможностей город-
ского Совета, посколь-

к” депутаты получают
больше прав для реше-

ния вопросов комплекс-

ного развития города.
То есть будут созданы

такие условия, чтобы
органы государствен-

ной власти на деле от-

вечали за развитие со-

циально - культурно-
бытовой сферы. По-
этому важнейшим счи-
таю формирование
местного бюджета: на-

личие материальных
средств у местной вла-
сти позволит лучше за-

ботиться о нуждах сво-

его города. Начало по-

ложено: создан объ-

единенный совет тру-
довых коллективов, ко-

торый может формиро-
вать и распределять

свой бюджет для реше-
ния местных проблем.

Вижу необходимость
в принятии скорейших
мер по обеспечению
решения наболевших
вопросов в сфере ма-
териального жизнеобе-
спечения людей, в
борьбе с преступ-
ностью, в осуществле-

нии радикальных ша-

гов по искоренению
бюрократизма, ижди-

венчества, в проведе-
нии эффективной кад-
ровой политики.

Наиболее острыми

проблемами в городе

считаю жилищную*
благоустройство горо-
да, экологию, здраво-

охранение.
Также считаю необ-

ходимым: поддержать

инициативу молодежи

в формировании моло-
дежного денежного

фонда, разработать
единую программу раз-

вития физкультуры и
спорта в городе; доби-
ваться социальной за-

щищенности детства,

материнства и старо-

сти.

И все это разреши-

мо, если наши Советы
станут полновластны-
ми.

Александра Нико-
лаевна ГЛУШАЕВА
родилась в 1941 году

в Калининской обла-
сти, образование сред-

нетехническое, беспар-
тийная.

Окончила 10 клас-

сов в Сланцах, закон-

чила техникум целлю-

лозно-бумажной, дере-

вообрабатывающей про-

мышленности. В 1959
году начала трудовую

деятельность на слан-

цевском лесокомбина-
те, где работала до

1970 года ца разных

должностях.
С 1970 по 1976 го-

ды работала на комби-
нате «Сгройдеталь».

С 1976 года А. II.

Глушаева работает ма-

стером цеха в Сланцев-
ском механизирован-
ном лесхозе. Замужем,
имеет двоих детей.

— Не согласна с та-

кой перестройкой в на-

шем обществе, при ко-

торой вольготно и хо-

рошо живется приспо-

собленцам, жулика,м,

тунеядцам. II ‘ на все

это смотрит наше мо-

лодое поколение. Счи-
таю, что мало уделяем

времени воспитанию

молодежи, идеологиче-

ская работа с моло-

дежью не ведется. Мо-
лодежь в спортивные

кружки не вовлекается-

Мало уделяется вни-

мания экологии.

В городе ввели на

дефицитные товары та-

лоны, которыми поль-

зуются избранные.
Сергей Алексеевич

ТИМОФЕЕВ родился в

1954 году в Сланцах,
образование среднее,
беспартийный.

Трудовую деятель-

ность начал в 1971 го-
ду учеником автослеса-

ря в Сланцевском
производственном объ-
единении грузового ав-

тотранспорта. На это

предприятие возвратил-
ся и после службы в

армии, работает води-

телем. В 1988 году

избран бригадиром.
Женат. Воспитывает
двоих детей.

Предвыборной про-

граммой и фото С. А.
Тимофеева редакция

не располагает.

Избирательный

онруг N° 84

С. 3. Иванова

В. В. Островский

И. Д. Попов

По избирательному округу

№ 84 (улицы Маяковского,
дома №№ 4, 6, 8, Свердло-
ва, дома №№ 30, 30а, 32,
Жуковского, дом № 76) за-
регистрированы четыре кан-

дидата в депутаты горсовета:
С. В. Иванова, А. П. Матве-
ев, В. В. Островский и И. Д.
Попов.

Светлана Викторовна ИВА-
НОВА — родилась в Сланцах,
образование высшее, член
КПСС После окончания шко-
лы работала швеей-моторист-
кой на заводе резиновых изде-
лий. С 1974 года работает на
комбинате «Стройдеталь»
электромонтером - обмотчиком,
а с 1987 года — мастером цеха
ячеистых бетонов. Училась в
горном институте, потом в Ле-
нинградском инженерно - стро-

ительном институте. За добро-
совестный труд она пеоднократ.
но поощрялась.

Активно занимается общест-
венной работой. Неоднократно
избиралась секретарем комсо-
мольской организации, членом

профкома. Замужем. Воспиты-
вает сына.

Перестройка в работе гор-

совета, безусловно, нужна. Ви-
жу ее в следующем:

полную власть — Советам,
разделение, фунцций исполко-

ма и горкома КПСС, оеврбож-
дение от партийного контроля и

диктата.

(Окончание на 4-й стр.).



Избирательный он руг Из 84

(Начало на 3-й стр ). Сонета.
Освободиться от практики по- Как автолюбитель, я не могу

крывательства проштрафивших- не сказать о состоянии дорог-
сн функционеров. Безжалостно Они требуют одного хозяина
избавляться от них. — городской Совет.

Отказ от всех привилегий. Ь распределении товаров на-1
Живя одной жизнью с людьми, родного потребления (д.; ич|
острее будут восприниматься изобилия) не должно быть вы-»
их проблемы и трудности. .деления отдельных категорий

Исполнительный комитет лиц, кроме инвалидов и вете-
должен избираться на один-два ранов, имеющих на это заслу-
срока. же иное право.

Руководящие работники, на- Игорь Дмитриевич ПОПОВ
значае.мые исполкомом, должны родился в 1926 году, образо-
обсуждагься на сессии и утвер- вание высшее, член КПСС
ждаться на альтернативной ос-

нове.
Председатель городского ис-

полнительного комитета и его

заместители выбираются на сес-
сии на альтернативной основе.

Окончил Ленинградский ин-
ститут авиационного приборо-
строения, четыре года работал
в Днепропетровске.

В 1961 году приехал в Слан-
цы, начал работать на заводе

Валентине Федоровне
ШЛЫКОВОЙ

Поздравляем Вас с юбилеем
и правом ухода на заслуженный
отдых. Желаем счастья, здо-
ровья и долгих лет жизни.

Коллектив цеха канатных

дорог СИЗ «Сланцы».

Александру Илларионовичу
ДЕМЕНТЬЕВУ

Коллектив комбината «Строй-
(еталь» сердечно роздравляет
Вас с 60- лети ем и правом ухо-
да на заслуженный отдых. На-
лаем крепкого здоровья, семей-
ного благополучия, долгих лет
жизни .

—■ . Поет и
Шульженко.
концерт.

рассказывает К.
02.15 — Фильм-

Если решение какого-либо воп- «Сланцы». Прошел путь от ря-
роса вызывает большие разно- дового конструктора до руково-
гласия и касается жизни боль- дителя конструкторского бюро,
шинства сланцевчан, то необхо- В настоящее время переве
димо проводить референдумы, ден в технический отдел завода.

Больше и в наиболее развер- Член парткома, председатель
нутой форме публиковать в не- совета ветеранов войны и труда
чати решения сессий горсовета завода,
и его исполнительного комите- Награжден медалью «За тру-
та. Все, что произошло за за- довое отличие», медалями
крытыми дверями или освеще-

но не в полной мере, порожда-

ет слухи и недовольство.
Главное в своей работе, ес-

ли меня изберут, по-

13ДНХ СССР, присвоено почет-
ное звание «Заслуженный ра-
ционализатор МНХП СССР»

— Мне уже приходилось
участвовать в решении город.

пышение общей культуры обще, ских проблем. В начале 60-х
ства, содержание нашего жило- годов, как радиолюбитель, за-
то фонда и улиц, повышение иимался изучением возможно-
жизненного уровня советского сти приема телевидения в горэ-

человека, обеспечение здорового Де Сланцы. Над магазином
образа жизни, улучшение эко- № 42, где я проживал, была
логической обстановки. построена специальная антенна

Александр Петрович МАТ- на 12 каналов и замерена на-
ВЕЕВ родился в 1946 году в пряженность поля от всех теле
Сланцевском районе, образова- визионных передатчиков, нахо-
пие среднее, беспартийный. дящихся в зоне приема. Затем

После школы закончил на терриконнике завода была
ГПТУ-10 но профессии водитель установлена мачта с антенной
автомобиля. Свою трудовую Проведя необходимые измере-
деятелыюсть начал в Сланцев- нггя и получив поддержку ди
ском производственном объеди- ректора завода В- И. Шувало
нении грузового автотранспорта IJa - первого секретаря горкома
учеником автослесаря, затем партии А. Н. Петрова, предсе

дателя исполкома Новикова
отправился в Ленинград, Моск.
ву, Львов для решения вопр-

сов по установке телевизионно

го ретранслятора в нашем горо

де. Это была нелегкая поезд

ка, и если бы не помощь П. В

работал водителем.
После службы в армии рабо-

тал на шахте им. С. М. Кирова
горнорабочим очистного забоя-
С 1969 года работает водите-

лем в СПОГАТ. Женат, имеет

дочь. де
Предвыборной программой и Московского, работавшего

фото А. П. Матвеева редакция ГШ КПСС (до войны Павел
не располагает. Владимирович был секретарем

Владимир Владимирович комсомольской организации
ОСТРОВСКИИ родился в 1952 шахты им. С. М. Кирова
году' в Минской области, обра- Сланцах), мы бы многие годы

зование высшее, беспартийный. не имели телевидения.
После службы в армии рабо- С помощью П. В. Московско-

тал слесарем на заводе резино- го удалось очень быстро полу
вых изделий. Затем закончил чить номер телевизионного ка

в 1980 году Ленинградский гор- кала для города Сланцы. Нам
ный институт. Начал работать выделили фонды на ретрансля
па шахте «Ленинградская». В Т °Р- а директор радиозавода
настоящее время является гор- городе Львове оперативно ре

ным мастером участка монта- Ш1|л все вопросы с отгрузкой
жа - демонтажа оборудования, ретранслятора в наш адрес
Женат, воспитывает сына.

— То, что перестройка в на-

шем городе не сдвинулась с

места, является для всех досто-
верным фактом. Наоборот, она

Мне пришлось координиро

вать на общественных началах

строительство нашего ретран

слятора.

Сейчас меня ветераны завода

как бы повернулась к нам дру- избрали в совет ветеранов
гой, обратной стороной. Выя- Впервые в нашем городе наш

вить причины торможения пере- совет, получив поддержку парт

стройки, недостатки ее — это кома завода, профкома и адми

основная задача каждого граж- нистрации, с 1 января 1990 го

дашша, а тем более депутата, дв организовал доплату пенсиг
Совет депутатов должен быть неработающим пенсионерам за

полноправным хозяином горо- вода до 100 рублей, тем, кто

да, а не советчиком при «упол- проработал на заводе 25 лет

помоченной» особе. более.
Принцип самоуправления яв- ■ 7>Т0 ша г милосердия тех, кто

ляется принципом демократиза- с сгодн<, работает на заводе,
цин и передового хозяйствова- отн ‘пении своих старших то

иия. Кроме того, я считаю, варящей-
что нельзя превращать Совет , программа, как и дру
депутатов в совет директоров и riiX кандидатов от организации
партийных работников. Они и вете Рзнов, оыла опубликована
без того должны отвечать пе- газете «Знамя труда»
ред народом за свою работу.

Равнодушие и безразличие •—

величайшее зло, которым про-
питано наше общество. Воспи-
тание человека— это и есть борь-

Гелевмдени е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 23 ФЕВРАЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.30 —

Концерт- 8.50 — До шестнад-
цати и старше. 9.35 — «Сол-
нечный ветер». X. ф. 3-я серия.
10.45 __ Память не оставит в

покое. 11.00 — Киноконцерт.
12.00 — Док. ф. 12-30 —

Время. 13.00 — Концерт. 14.55
Победители. 15.55 —

.Мультфильмы. 16.15 — Веселые

старты. 17.00 Сегодня— День
Советской Армии и Военно-
Морского Флота- 17.15 —

«Воля Вселенной». X. ф. 18.25

— Прошу, .слова. 21.50 —Му-
зыкальный телефон. 22-05 —

«Служили два товарища». X.
фильм. 23.35 — ТТЦ «Лира». .

Телеафиша.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПЯТНИЦА, 23 ФЕВРАЛЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 —• Телешкола. 9.35 —

Детский экран. 11.30 — «Ан-
на Павлова». X. ф. 4-я серия.

15.00 — Телеинформация-
15.10 — Программа передач.

16.15 — Телефильм. 16.55 —

«Что посеешь...». X. ф. 18.25—

Фильм-спектакль. Вечерняя программа. Реклама.
Мультфильм. 15.25 18.35 — Телешкола. 19.00 —

— Док. ф 15.45 — «Поддан- Актуальная камера. 19-15 —

ные революции». X. ф. 17.10 Детский экран. 19.45 — Земля,
— Коллаж. 17.15 — Концерт, парод, язык. Саамы. 20.15 —

18.10 — Телефильм. 18.30 — Тартуский час. 21.00 — Акту-
Время. 19.00 — На сессии альная камера. 21.25 — Рек-
Верховного Совета СССР- В лама. 21.30 — Телефильм-
перерыве (20.00) — Спокой- 23.10 — Новости. 23.20 —

ной ночи, малыши. 21.15 — Канал + 1. 15 + 5 .

Спорт для всех. 21-30 — Объ-    
ектив. 22.00 — «Прошлое всег.

да с нами». X. ф.

Вторая rrpoi рамма

8.00 — -Утренняя гимнасти-

ка. 8.15 — Н.- п. Ф. 8.35, 9.35
— Литература- 5 кл. 9.05 —

Английский язык. 1-й год обу-
чения. 10.05 — Английский
язык. 2-й год обучения. 10.35,
11.40 — Окружающий нас мир.
1-й класс. 10.55 — «Мишель
Габриэль рассказывает...». Пе-
редача на английском языке.
12.00 — Телефильм. 13.10 —

«Цитата»
15.10

Кино
ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 23 ФЕВРАЛЯ

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 22
февраля — «Убить дракона»-

Начало в 17, 19, 21 час.

9.05, 10.05
10 к л. 9-35
ИТУ. 10.40
11.10 — «Служили два товари-

ща». X. ф. 17.35 — Телестан-

— Литература. КИНОТЕАТР «ТРУД». 22

Астрономия, февраля «Стеклянный зве-

— Химия. ПТУ. рннец»-(Две серии). Начало в

1 . 18.10, 21 час.

— Коллаж. 18.30 — Время, ццд «Факт». 17.40 — Док. те-

19.00 — Когда поют солдаты. ле фильм 18.00 — Фильм-кон-

21.00 — Время. 21.30 — церт. 18.30 — Мультфильмы.
21.45   19.00 — Телевизионный клуб

избирателей. 20.15 — Теле-
станция «Факт». 20.35 — Боль-

Эхо дня. шои фестиваль. 20.45 — Спорт,
перекрест- спорт, спорт. 21.00 — «Вре-

Точка пресечения.

4т> было... было...

Взгляд. 23.50 —

00.05 — «Бой на

22.05

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 22 февраля —- «Пое- S--
леднин романс». (Две серии).
Начало в 17, 20 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 22 фев-
раля — «Двойной капкан».
Начало в 18, 20 часов 30 ми-

пут. Для детей. «Веселое вол-
ке». X. т. ф. 1-я серия. 01.10 мя». 21.30— 600 секунд. 21.40 шебство». Начало в 16 часоЕ-

ПОПРАВКА
В № 36 «Знамени труда» от

вба р. этим злом. Особенно это -1 февраля сделана ошибка ..

важно среди молодежи. Созда- Фамилии кандидата в депутаты
пне сети молодежных культур- городского Совета по избира
пых центров, стадионов, бассей- тельному округу № 47 . Редак-
нов, молодежных кафе будет
содействовать культурному раз-
витию и воспитанию молодежи.

Одним из больных вопросов
является жилищный. Строи-
тельство и распределение жи-
лья должно быть компетенцией

цин приносит извинения Сер
гею Александровичу МОРЫ-
СЕВУ и читателям газеты.

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
ОБЪЕДИНЕНИЮ

ЖИЛИЩНО-
КОММУНАЛЬНОГО

ХОЗЯЙСТВА
СЛАНЦЕВСКОГО
ГОРИСПОЛКОМА

трвбуютс»

БУХГАЛТЕР - РЕВИ-
ЗОР,

САНТЕХНИКИ,
ПОДСОБНЫЕ РАБО-

ЧИЕ,
МАЛЯР,
КРОВЕЛЬЩИК,
ЖЕСТЯНЩИК-

1—1

в
МОЛОЧНОМУ

ЗАВОДУ
требуются

РАБОЧИЕ в сметано-

творожный цех (женщины).

3—1

•
СЛАНЦЕВСКОЙ

ШКОЛЕ № Ю

срочно требуются

ПОМОЩНИК ДИРЕК-
ТОРА по АХЧ,

ОБУВЩИК.
Обращаться по адресу:

д. Б. Поля, школа № 10,
проезд автобусом маршрута

№ 5.
3-1

•
КОМБИНАТ

«СТРОЙ ДЕТАЛЬ»
приглашает на работу

СЛЕСАРЕЙ 4—5 разря-

дов,

ЭЛЕКТРОСВАРЩИКА 4
— 5 разрядов.

СТРОПАЛЬЩИКОВ.
3—1

СЛАНЦЕВСКИЙ
РАЙОН

ЭЛЕКТРИЧЕСКИХ
СЕТЕЙ

приглашает на работу

СТРОИТЕЛЬНЫЙ

ТРЕСТ № 63

приглашает на работу

ИНЖЕНЕ-
по

по

МАСТЕРА
подстанции,

МАСТЕРА
распредсетей,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ по

ремонту распредсетей.
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ

по ремонту подстанций,
ВОДИТЕЛЕЙ, имеющих

категорию «С».
За справками обращаться

по адресу: г. Сланцы, ули-

ца Полевая.

3—1

ГЛАВНОГО
ремонту РА СУ-322,

ГЛАВНОГО МЕХАНИ-
ремонту КА СУ-322,

КАМЕНЩИКОВ,
плотников,
МОНТАЖНИКОВ Ж Б И ,

КРОВЕЛЬЩИКОВ,
БЕТОНЩИКОВ,
МАЛЯРОВ,
ШТУКАТУРОВ.
Обращаться по адресу:

г. Сланцы, ул. Свердлова,

12а, отдел кадров, телефон
41-411.

3-2

ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
МЕЖХОЗЯЙСТВЕ ИНОМУ

ОБЪЕДИНЕНИЮ
«СЛАНЦЕВСКОЕ»

т ребуются

на постоянную работу
ГЛАВНЫЙ ИНЖЕНЕР-

ЭНЕРГЕТИК,
ГЛАВНЫЙ ИНЖЕНЕР-

МЕЛИОРАТОР,
ГЛАВНЫЙ ИНЖЕНЕР

СТРОИТЕЛЬ,
ВЕДУЩИЙ ЗООТЕХ-

НИК.
Обращаться по адресу:

д. Выскатка, контора ПМО,
телефон 65-265, отдел кад-

ров.

3—1

•
КООПЗАГОТПРОМ

приглашает на работу

ЗАГОТОВИТЕЛЯ с пра-

вом вождения автомашины

с обучением в Ленинграде
3,5 месяца.

1 — 1

Коллектив специализиро-
ванного хозрасчетного дорож-

ного ремонтно-строительного

участка искренне соболез-
нует Галине Павловне Зуе-
вой в связи с кончиной ма-

тери.

Коллектив цеха БХО
СПЗ «Сланцы» глубоко
скорбит о смерти старейше-
го работника цеха, ветерана
войны и партии ПЕТРЕ-
ЧЕНКО Ивана Никитовича
и выражает соболезнование
родным и близким покойно-
го.

Педагогический коллек-

тив средней школы № 2 глу-
боко скорбит по поводу кон-
чины старейшего работника
школы САЛАИ Лидин Пет-
ровны и выражает соболез-
нование родственникам по-

койной.

Глубоко скорбим по пово-
ду безвременной кончины
САЛАИ Лидии Петровны и

выражаем искреннее соболез.
нованне родным.

Педагогический коллек-
тив бывшей школы № 9.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

плтнявам ш субботам 
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